

Témoignages de joueurs

Jamais trop, toujours trop quand même

Par [Phil](#) Posté le 31/05/2024 à 06:22

Bonjour a toutes et tous,

Une petite présentation, je vais m'appeler phil, ca tombe bien, c'est presque mon prenom..
57 ans, divorcé, papa, grand papa, et a mon epoque, les jeux tel qu'ils le sont aujourd'hui, avec cette facilité , tirages, grattage, casinos en ligne, paris sportif en ligne n'etaient pas abordables, n'existaient pas..Tout deviens trop facile pour ce voiler ma face, un coup de carte bleu, et hop, on oublie presque que nous venons de poser 50, 100, 200 € sur un pari, en.debut de mois, un gros billet pour gagner, pour rever, en fin de mois, des petits billets pour esperer manger, j'exagere a peine....le gros billet pour rever se transforme en rever de payer ses dettes...a cette premiere sensation, si infime soit elle, si votre estomac ce noue en vous disant que jouer est la seule solution pour vous sortir de cette spirale, que vous voulez simplement repartir a 0, que promis, c'est finit, il est presque deja trop tard, et la, nous avons besoin d'etre aidé, de prendre une vraie décision pour notre avenir.

Personnellement, je suis deja un acheteur compulsifs, un joueur modéré, je gagne raisonnonnablement ma vie, et le jeu me coutre pas loin de 1000€/mois, depuis des années, propriétaire de rien, je voyage pas, je reve juste, et croyez moi, c'est pas tres culturellement enrichissant

J'adore depenser, les restos, et dieu merci, je ne suis pas matérialiste. Mais voila, calcul rapide, $1000 \times 12 = 12000 \times 10 \dots 120\text{mil}, \times \times \dots$ et je serais pas la a vous dire que le jeu en excès est juste un poison pour la tête, le coeur, le moral, la vie sociale.

Je vous epargne les années galères apres divorce.

Mais juste une chose, rever de grandeur, de plages, ouvrez les yeux sur le monde, admirez ce qui est admirable, rejeter ce qui est néfaste, et le jeu est comme le tabac, l'alcool, les drogues, ils nous mène exactement la ou ne voulons pas aller. La rochaine fois que vous ouvrez une application de jeux, ce sera pour oser vous auto exclure, si vous voulez jouer, prenez un stylo, ecrivez vos reves, et demandez vous dans combien de temps il sera réalisable avec votre force et votre courage, et si , vos dettes vous etouffes, il est possible dans ce pays de faire des dossiers de surendettement....mais surtout, ne vous mentez plus les ami(es), la vie est vraiment belle avec peu de choses